

Konnten wir den Titel verteidigen?



Am Freitag, der 12. Januar fand unser alljährlicher Eishockey Match gegen den Turnverein Bottmingen statt - mit Speck und Brot als Gewinnerpreis. Die Wochen davor sind wir jeweils am Dienstag auf die Kunsteisbahn gegangen, um uns wieder fit zu machen nach dem Sommer. Am Match Tag haben wir uns um sechs Uhr abends auf der Kunsteisbahn Margarethen getroffen und anschliessend unsere Eishockey-Montur mit grossen Umständen und viel Mühe angezogen. Als es schliesslich auch die Letzten geschafft haben ging es aufs Feld. Dort haben wir uns warm gemacht, den Schnee und den heissen Most genossen. Als es los ging war die Stimmung grossartig und schon nach dem ersten Drittel führten wir 6:0. Wir spielten insgesamt dreimal 20 Minuten, was mit der Zeit sehr anstrengend wurde. Daher haben wir alle zwei bis drei Minuten ausgewechselt. Beim Abpfiff am Ende der dritten Spielzeit führten wir 15:0! So konnten wir das Eishockeyspiel 2023/2024 für uns entscheiden. Als Alle frisch geduscht sich in unserer Stammbeiz getroffen haben, wurde der Speck aufgeschnitten und wir liessen den Abend ausklingen.